

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

Entre “tropezones” y “catarritos”

Una olla de presión
llamada Batista

Cuautitlán Izcalli: *foco rojo*

La mentira, mi estimado, es para soportar el pasado mientras la verdad es para enfrentar el futuro. Por demás simpáticas las declaraciones del cada vez más desdibujado líder azul, **Germán Martínez**, quien atinadamente señaló que 2008 es un año que queremos dejar atrás a raíz de los rotundos fracasos electorales y que su partido sólo tuvo un tropezón.

Admirable.

La afirmación del presidente del PAN, *my friend*, se asemeja a la grotesca afirmación de **Agustín Carstens** con relación al cándido “catarrito” que infectaría a México por el colapso financiero de los Estados Unidos, con todo y la solidez del barco de gran calado que estimula los ánimos de la inservible tripulación y su capitán ante la emocionante adversidad.

El divertido meollo que enfrentan los panistas en el aciago 2009, año donde se desarrollará la tormenta perfecta, es su delicada división interna —gracias a la mentada *mezquindad*— que desencadenó, entre otras cosas domésticas, derrotas electorales en Hidalgo, Guerrero, Colima, Coahuila, Quintana Roo y Baja California, y que se pronostica como bastante complejo en los futuros comicios intermedios.

Una de las piedras en el zapato azul es el pleito marca ACME con

Marianita Gómez del Campo, que (está entercada con su corazón sobre la razón) ha puesto en jaque la posición blanquiazul en la atractiva capital que se suma al cúmulo de estupideces de su, *parajodas* de la vida, rival política, la delegada en Miguel Hidalgo, **Gabriela Cuevas**, que ha desencadenado un severo caos de molestia ante una serie de obras que ha desquiciado a un sector otrora aliado del partido azul.

Y como el circo político del 2009 ya toca la puerta, las lacritas amarillentas no se pueden quedar atrás con sus distintivos jaloneos, en donde esos *chuchos* ya sienten lo duro y lo tupido del músculo de **Andrés Manuel López Obrador** y su nuevo misil de Convergencia y PT... que impulsará candidatos afines a la agenda de la defensa popular. ¿Luego entonces?

Sencillo.

El simpático tabasqueño seguirá con su tema de la economía familiar... que será *el tema* durante el complejo y volátil 2009, donde los pronósticos son de emocionante adversidad. Y ante la peligrosidad del contexto social por el desempleo y la crisis económica, el movimiento encabezado por **López Obrador** cobra una relevancia que sigue siendo desestimada por el (des)gobierno de **Calderón**, que no tiene planes de contingencia ni salidas de emergencia ante el tormentón que se avecina...

Que sigue su ruta paralela con la imparable descomposición en las áreas responsables de la seguridad pública federal donde, para tranquilidad del sonriente respetable, **Genaro García Luna** ya afirmó que *pese a traiciones se ganará lucha*

(o habrá querido decir *aunque no lo parezca... ¿ganaré la lucha?*), en clara referencia a la polémica espiral de corrupción, infiltración e impunidad que (tiene niveles para la protección) desbarrancó a su círculo más cercano en las recientes semanas y que ha desatado un peligroso ambiente en el interior de la dependencia a su cargo.

Ambiente, amable lector, que no sólo está atiborrado de una ola interna de desconfianza sino de una singular parálisis, mientras el *tsunami* rojo sigue *in crescendo* con asuntos como el del mega experto en antisequestros, el estadounidense **Félix Batista**, levantado hace días en Coahuila y que ha originado una delicada presión de nuestros enclavados vecinos y que ya involucró a la SRE, a la mismísima Embajada norteamericana... y a una que otra interesante agencia.

El caso es muy delicado por la magnitud de las secuelas en la relación bilateral pero sobre todo... por el mensaje de los revoltosos traviesos que abiertamente desafían... sin temor al Estado mexicano, o que ajustan otro tipo de facturas... internas.

Y aunque no lo parezca, *my friend*, aún viene lo peor...

Por la Mirilla

Cuautitlán Izcalli es epicentro de diversión, perdón, de extorsión de **Los Zetas** donde los negocios están cerrando al por mayor restaurantes, bares, tiendas, servicios automotrices y agencias por nombrar algunos. El peligroso *foco rojo* parece no incomodar a nadie en el gobierno de **Enrique Peña Nieto**. ■■

gomezalce@aol.com

